

CHALLENGE Tokadai

チャレンジ桃花台
Vol.18
2024/3/5



サッカーチーム全国大会出場記念ソング「いざ輝け友よ」（1番歌詞）

桃の花咲く御坂路に 東雲色に輝く校舎 笛吹川ながれ大いなり 夢と希望に挑む姿
いざ いざ いざ 輝け友よ！

予選リーグ

山梨県立高等支援学校桃花台学園 VS 愛知県立豊田高等特別支援学校

1 - 2

山梨県立高等支援学校桃花台学園 VS 鹿児島県立鹿児島高等特別支援学校

2 - 3

順位決定戦

山梨県立高等支援学校桃花台学園 VS 長崎県立希望が丘高等特別支援学校

1 - 0



【いざ輝け友よ】



たくさんの応援ありがとうございました。



予餞会



2月22日に予餞会がありました。1、2年生は卒業生への感謝の気持ち、また、3年生はこれまでの学校生活を振り返っての熱い想いを交換しました。どの学年も表現が豊かになってきています。見ていている側も清々しい気持ちになりました。



CHALLENGE TOKADAI VOL18

- 発行/山梨県立高等支援学校桃花台学園
- 発行日/令和6年3月5日
- 編集/桃花台学園総務部

桃花台学園

検索

[http://
www.tokadai.ed.jp](http://www.tokadai.ed.jp)



1年生3期現場実習

1年生は初めて一人だけでの現場実習がありました。仕事への取組はもちろん、通勤や休み時間もすべて一人。自分からコミュニケーションをとることを一番の目標に6日間の実習に取り組みました。実習後の報告会では、それぞれの生徒から成果と課題の発表がありました。今後2年生の実習に向けてさらに学習を積み重ねていく予定です。



第2回生徒総会

2月8日に第2回生徒総会がありました。

1学期の生徒総会で可決し、実現した「桃スボ」(球技大会)の反省や新しい応援ソングの提案、能登半島地震義援金について等、議事は盛沢山でしたが、皆前向きに考え、可決に至ることができました。また、新旧役員交代式も行われ、新しい役員が任命されました。



新しいことにチャレンジ！「挑戦」の1年生

令和3年4月8日、真新しい制服に身を包み、37人が桃花台学園に入学してきました。コロナ禍での入学となり、期待と不安の中での新生活のスタートでした。1年のテーマは「挑戦」です。中学校との違いに戸惑いながらも初めての進路の行事、桃翔祭、秋の大収穫、そして現場実習や部活動と、仲間とともに様々なことに挑戦しました。

**卒業生
歩み**



最後の桃翔祭！

体育祭では最上級生として、どの種目でも下級生を導く姿が印象的でした。文化祭では模擬店で、クラスが一丸となり目標に向かって工夫を凝らした店づくりを取り組む様子が見られました。



自分に負けるな！克己の2年生

桃花台学園での生活も2年目に突入！2年生のテーマは「克己」です。自分と向き合い、自分に打ち克つために、日々の生活や現場実習等に全力で取り組みました。2年生のメインイベントである修学旅行では念願であった沖縄への修学旅行が実現しました。沖縄の文化や自然に触れ、そして平和学習にも真摯に取り組み、平和の尊さを改めて実感しました。かけがえのない友達と過ごしたこの4日間は一生の宝物になりました。



「自立」の3年生始動！！

桃花台学園での生活も残り一年となりました。3年生のテーマは「自立」です。それぞれが、将来的の生活や最後の学年がスタートしました。校行事に向けての目標を胸に、最後の一

桃花台学園での生

活も残り一年となりま

す。それぞれが、将

来の生活や最後の学

校行事に向けての目

標を胸に、最後の一

年がスタートしまし

た。

3年生の

テーマは「自立」で

す。